HIPÓTESIS / PRUEBA: PARA LA ADJUDICACIÓN DE HOPFERWIESER CO2 100.000€

El legalmente impecable y científicamente incuestionable

Presentación de pruebas, como ya es generalmente comprensible en una declaración escrita previa.

Enviado por correo certificado, se basa en un mensaje coherente y

Hipótesis consistente que cumple con los requisitos de la licitación.

La conexión se puede explicar fácilmente y sin contradicciones.

Siempre que hay CO2 adicional en una mezcla de gases, también es causado por la

La combustión de combustibles fósiles, se libera y luego provoca la absorción de

La radiación térmica calienta la mezcla de gases, lo que es comparable a la

La atmósfera de un planeta también puede denominarse calentamiento global.

Esto sucede incontrolablemente sin tener en cuenta las personas sensibles.

Provoca el equilibrio ecológico de un planeta como la Tierra

¡Daño duradero a todo el sistema ecológico de nuestro planeta Tierra!

/// Y / O — PERO \ TAMBIÉN \\\

Siempre que se forma vida homínida, normalmente con dos patas, en masa y utilizar de forma completamente descarada energías fósiles durante isilizaciano lo en el marco de una ideología de crecimiento un tanto estúpida desde el comienzo de una la llamada revolución industrial, es decir, desde 1750 hasta hoy, arde y Demasiadas gigatoneladas de CO2 en un sistema ecológico llamado Tierra se liberan, entonces este desarrollo causa el calentamiento global, que estos amigos de dos piernas, en su mayoría charlatanes, otros compañeros de cuarto, y mis queridos flossers, jy por supuesto causa daños duraderos a la tierra!

El requisito previo para este desarrollo es uno que se puede observar objetivamente en este momento.

El calentamiento global y, por supuesto, el daño duradero asociado a

Hombre, Animal, Biosfera y Tierra [~ GAIA] durante uno justo en este

Experimento evolutivo que se lleva a cabo en el planeta, que por supuesto tiene lugar en cualquier momento.

puede repetirse unos cientos de millones de años, es natural que

en esta llamada "combustión de energía fósil y liberación de CO2"

Proceso" al mismo tiempo otros gases de efecto invernadero y otros gases directos o indirectos

Los contaminantes que dañan los ecosistemas se liberan y/o, por lo tanto, en forma directa.

Relacionado con esto entonces

llamado "Combustión de energías fósiles y-y-y

Proceso de liberación de CO2" otros gases químicos/o petroquímicos

Productos en abundancia

Basura y otros materiales de desecho en una industria.

proceso de producción y luego al mismo tiempo

grave deterioro del sistema planetario

CO2 – Hogar, por ejemplo.

deforestación a gran escala y/u otrosfactores, sucede y

muy esencial

Además, el intercambio de CO2 dentro del ecosistema también es grave.

se ve afectado negativamente. Entonces algo así puede suceder. ¡Mierda pasa!

Por tanto, esta hipótesis establece la clara relación causal que

Un calentamiento global causado por el hombre.

fue efectuado. ¡Además de daños duraderos a las personas y al planeta Tierra!





BADWARMAIRTIR